

INFORME DE COMISIÓN: Reunión de Red Mexicana de Universidades Promotoras de la salud.

El día 24 de marzo del año en curso en la Universidad Anáhuac de la ciudad de Mérida Yucatán, da inicio la reunión de la Red Mexicana de Universidades Promotoras de la Salud (RMUS).

Se lleva a cabo trabajo de presentación e integración de comisiones tales como Desarrollo profesional, Vinculación, Difusión, Investigación y Políticas públicas, dando a conocer representantes de las universidades que las integran.

Se tiene la intervención en modalidad virtual de representantes del Instituto de Ciencias de la Salud de Hidalgo quienes dan a conocer un proyecto de investigación con enfoque a atención de adultos mayores.

Se atienden aspectos generales de la Red y se fortalecen las comisiones antes mencionadas, se realiza trabajo al interior de cada una de ellas.

El día 25 se inicia con orden del día, presentando cada comisión los avances correspondientes a cada una con énfasis en el desarrollo de cédula de evaluación a Universidades Promotoras de la Salud, al desarrollo de Diplomado de formación en competencias y a aspectos administrativos y legales de la RMUS.

Se establecen acuerdos y se determina sede de la próxima reunión en noviembre en la ciudad de Guanajuato para avances de cada comisión y organización del Congreso de la RMUS.

Como resultados principales, se integran representantes de la UAEQROO a las comisiones de Desarrollo profesional (una servidora) y a la de Investigación (Dr. Edgardo Peña).


Mtra. María Isabel Méndez Domínguez

Nombre y firma